

## **Nachruf auf Hansmanfred Boden**

Die Oper Köln trauert um Rechtsanwalt Hansmanfred Boden, den Gründer der Kinderoper Köln sowie langjährigen Vorsitzenden ihres Fördervereins, der am 10. September 2024 verstorben ist. Mit ihm verlieren wir nicht nur einen engagierten Förderer, sondern auch einen besonderen Freund und Begleiter. Im Jahr 1996 initiierte der passionierte Opern-Fan die Kinderoper Köln als Vorreiterin des Musiktheaters für Kinder und Jugendliche in Europa. Hansmanfred Bodens visionäre Idee ermöglichte Kindern und Jugendlichen einen altersgerechten und faszinierenden Zugang zur Oper. Seit der Gründung der Kinderoper Köln wurden auf dem Spielplan sowohl bekannte Opernklassiker als auch speziell für die Kinderoper geschaffene Auftragskompositionen und Uraufführungen präsentiert. Herr Boden engagierte sich dabei auch in besonderem Maße für die Teilhabe von Kindern und Jugendlichen aus ärmeren oder bildungsfernen Schichten. Auch über das Theater hinaus wirkt die Kinderoper Köln mit Unterstützung des Fördervereins in die Gesellschaft, u.a. mit mobilen Produktionen die bereits für Kinder ab drei Jahren in Kindertagesstätten gezeigt werden.

Die Oper Köln dankt Hansmanfred Boden für sein außergewöhnliches Engagement und die bleibende Inspiration. Wir werden ihn sehr vermissen.

Anstelle von Blumen oder Kränzen hat sich Herr Boden eine Spende an die Kinderoper Köln gewünscht:

Förderverein der Kinderoper Köln  
Kreissparkasse Köln  
IBAN DE51 3705 0299 0000 1092 99  
BIC COKSDE33

**Marietheres Eicker**  
Pressereferentin

Oper Köln  
Offenbachplatz  
50667 Köln

+49 221 221-28327

[marietheres.eicker@oper.koeln](mailto:marietheres.eicker@oper.koeln)

[www.oper.koeln](http://www.oper.koeln)